

últimos puestos de la clasificación.

Vimos a un San Pedro de Vilamajor superior al que nos enfrentamos en su localidad la pasada vuelta, pero también vimos a un Santa Eulalia muy mejorado, cosa que no le valió para recoger los dos puntos que le hacían falta para alejarse del puesto de farolillo rojo con el cual se ha quedado.

No ganó el local por falta de rematadores a la hora oportuna y por su lentitud en la línea media y ganó el Vilamajor por la rapidez y desmarcaje en su línea ofensiva.

Los mejores hombres sobre el terreno fueron: por parte del visitante, el portero, que con una seguridad envidiable salvó unos tiros peligrosísimos para su meta, el interior izquierda y el delantero centro y por parte del Santa Eulalia, fueron: el siempre batallador Uñó, Vila, autor del único tanto y Auguets, aunque su labor se vio anudada por el estrecho marcaje a que fue sometido.

El árbitro, parcial con algunas anomalías en la apreciación de las faltas, como el neutral que tuvo que marcar a cinco metros de la portería local que tres segundos después fue un tanto que se apuntó el Vilamajor y el penalty que no apreció, cuando ello hubiera sido decisivo por lo muy reciente del partido.

A las órdenes del árbitro señor Viñals, los equipos se alinearon de la siguiente manera:

U. D. San Pedro de Vilamajor: Nurviá, Prat, Massó, Bertrán, Ozcrans, Guardí, Amadó, Ylla, Bertrán, Pujadas y Amadó.

Santa Eulalia: Durán, Vila, Viñals, Bigordá, Muñó, Romeu, García, Hiniesta, Tura, Auguets y Bonet.

José Margenat.

En Palou

PALOU 3
FIGARO 2

El pasado domingo día 22 de enero se disputó el partido correspondiente a la última jornada de este disputado segundo Campeonato Comarca del Vallés, entre el Figaró y el equipo local, terminando el mismo en una victoria local por 3 a 2.

Era este partido de sumo interés

debido a la puntuación de ambos equipos, ya que el equipo local de salir airoso de este encuentro podía si no lograr el título de Campeón, si el nada reprochable segundo lugar, mientras que el Figaró de haber triunfado podía aún aspirar a ser Campeón venciendo, así sí, al Canovellas en el partido pendiente que les falta disputar y de aquí que el partido se disputara en un ambiente de gran nerviosismo y en el máximo empeño por la victoria.

El desarrollo del partido fue de un gran nivel de fuerzas y con algunas fases de juego duro, que el árbitro señor Nogués, en un arbitraje acertado supo cortar a tiempo, con la expulsión de dos elementos del Figaró y más tarde uno del Palou.

El equipo local se alineó de la siguiente manera: Umbría, Dalmau, Viñalonga, Augelet, Manyá, Riera, L. Pocorull, Juanola, Pujades I, Pocorull y Puig.

El Figaró lo formaron: Vila, Pareras, Monfort, Bruy, Puig, Canela, García, Alibau, Comas, Delgado y Bunyons.

Marcaron los tantos Juanola 2 y Manyá por el equipo local, a los 10 minutos de la primera parte y a los 24 y 40 de la segunda, mientras que el Figaró los marcaba a los 38 de la primera y a los 27 de la segunda.

Por el equipo local todos jugaron con gran entusiasmo y a un mismo nivel, mientras que por el Figaró se destacaron el portero y los extremos.

El campo se vio muy concurrido, teniendo grandes muestras de entusiasmo, en especial por el equipo local, que en los últimos minutos supo volcarse sobre la puerta contraria, para superar la ventaja de goles que el Figaró llevaba a la mitad de la segunda parte y logrando la tan preciada victoria y los dos puntos en litigio, que tan necesarios nos eran para poder quedar bien situados en la tabla clasificatoria.

Deportista.

En Canovellas

CANOVELLAS 2
LISSA DE MUNT 1

El pasado domingo en el campo del Canovellas se jugó el partido

correspondiente a la jornada, entre el equipo local y el de Lliçá de Munt, terminando el mismo con el resultado favorable a los propietarios del terreno con el tanteo de 2 a 1.

El encuentro fue jugado a gran tren debido a que ambos equipos se hallan situados en los primeros lugares con una elevada puntuación. En la primera parte vimos jugadas muy emocionantes, con una inteligencia propia de clubs de la primera categoría, inaugurando el marcador el Lliçá de Munt, en una completísima jugada finalizada por el extremo con un chut cruzado y fuerte, no caracterizado en clubs de esta categoría.

Al poco tiempo, y después de una reacción del Canovellas se consigue marcar el gol del empate en una precisa y vistosa jugada de toda la delantera, continuando el dominio del conjunto local, malográndose algunas ocasiones al dar el balón en los largueros o sobre el cuerpo de algún jugador del Lliçá, no por eso los noveles jugadores del Canovellas se desaniman y en pleno dominio consiguen el segundo gol, que debía ser el de la victoria. En esta primera parte se marcaron seis corners contra el Lliçá por uno contra el equipo local.

La segunda parte se caracterizó por el juego monótono de ambos conjuntos, que bien pudo influir el esfuerzo realizado en la primera parte. No quiero destacar individualidades de ambos clubs, ya que todos sus jugadores actuaron con celo y vigor, pero sí sería faltar a la verdad sino señalara como figura de este partido, por su veteranía e inteligencia, al incansable jugador local Parra, eje y puntal de este Club, futuro campeón de la Segunda Categoría.

Arbitró el encuentro el señor Redondo con acierto y si tuvo algún fallo fue para ambos equipos, a sus órdenes, se alinearon los equipos de la siguiente forma: Cladellas III, Joaquín, Bonet, Grau, Soley, Arimón, Cladellas II, Puig, Prims, Garriga y Sanglés, por el Lliçá.

Blanch, Yuste, Torres, Calzada I, Parra, Llopert, Brau, Vilarrasa, Calzada II, Serra y Martínez, por el Canovellas.

W-M.

Tenis de Mesa

Viene de la pág. 11

las Federaciones Catalana y Española, que con su incondicional apoyo nos han allanado las dificultades.

—¿Jugarán exclusivamente dicha selección sólo en nuestra ciudad?

—No, que aprovecharán la venida a Granollers y actuarán en Barcelona el día 30 por la mañana en el Salón Iris y en Arenys de Mar con los titulares de aquella población, que ostentan el título de Campeones de España de Acción Católica.

—En resumen, cree que tendremos una gran velada?

—Efectivamente, creo que sí, ya que las tácticas de que vienen precedidos los franceses, y la valía demostrada por los jugadores locales, esperamos poder comparar los diferentes estilos de juego, y frente al tecnicismo francés, puede alzarse el arrojo y brío español, y dar una magnífica réplica a los campeones de Francia.

Y nada más, espero que la afición local acuda para animar a los tenimesistas locales y estoy seguro de que disfrutarán.

—Bien pues, hasta el día 28 y que tengáis una magnífica actuación.

C.